

Stephan Rupp, membre du comité MFE



Rapport interne de MFE: séance du comité le 15. 12. 2011

Les chambres fédérales ont entamé leur travail dans leur nouvelle composition; un premier contact a été établi avec les Parlementaires. Divers sujets de politique de la santé étaient au programme. Nous avons pris connaissance des résultats et vous renvoyons à la presse du jour pour ce faire. A notamment été abordée l'idée du Conseil des Etats d'impliquer le surveillant des prix dans le processus de compétence subsidiaire du Conseil fédéral concernant le Tarmed, ce qui est déplacé selon nous.

Décision est prise d'établir un tableau des exigences de MFE pour les différents projets. Cette grille facilitera le jugement et simplifiera la procédure. Nous vous informerons à ce sujet en temps voulu.

Margot Enz fait le rapport de la conférence sur le thème de Managed Care à Schuls. Le comité de soutien est sur le point de voir le jour. Les préparatifs de la bataille concernant la future votation ont commencé. MFE a décidé d'ouvrir un compte pour les versements en faveur du projet Managed Care. Il sera clairement mentionné que la cotisation spéciale FMH est due à la FMH.

La Letter of Intent de l'IPI est prête. Il reste à la faire adopter par les partenaires et bien sûr à assurer le financement. Malheureusement, tout va très lentement. La loi sur le dossier électronique du patient, qui est en consultation, pose un gros défi. Nous ne pourrions accepter qu'un système rentable et adapté aux cabinets.

Notre proposition à la FMH concernant le chapitre 40 a été discutée lors de la dernière AD. Doivent avoir accès au chapitre 40 les titulaires d'un titre MIG et pédiatrie. Il n'est pas possible de comptabiliser le même jour des positions du chapitre 40 et des positions spéciales pour un patient. Les correspondances montrent que des malentendus persistent à ce sujet.

La gestion des membres de la JHaS doit être confiée à notre secrétariat général. Le comité soutient la proposition des jeunes médecins de premier recours.

La communication peut encore être largement améliorée. Le comité continuera à se pencher sur ce thème au cours des séances à venir. Il faut poursuivre les efforts pour accroître notre visibilité interne et externe.

Correspondance:
Dr Stephan Rupp
Membre du comité MFE
Spitalstrasse 30
8840 Einsiedeln
stephan_rupp@bluewin.ch